



## LA NON-PRIVATISATION DES CHÈQUES-VACANCES, c'est grâce à la mobilisation des équipes de la FSU.

Youssef représente la FSU au Conseil d'Administration de l'Agence Nationale pour les Chèques-Vacances. Le but de l'ANCV est de favoriser l'accès aux vacances et loisirs pour tous, mais aussi des programmes d'action sociale pour les plus vulnérables et fragiles. Vecteur de lien social et intergénérationnel, c'est un outil d'économie sociale et solidaire avec une mission de service public.

Quand la FSU, avec d'autres organisations syndicales, a découvert la proposition de loi visant à privatiser l'émission des Chèques-Vacances, elles se sont battues afin d'éviter que l'épargne des agents et salariés soit donnée en gestion à des entreprises privées, au risque de fragiliser le dispositif. Dans ce combat, nos équipes ont pu compter sur le soutien de plusieurs partenaires tel qu'ATD Quart Monde ou le Secours Populaire. Face à cette levée de boucliers, le gouvernement a fait machine arrière et ce projet de privatisation n'a pas été retenu.

Parce qu'il n'y a pas de petit combat, les équipes de la FSU peuvent être fières d'avoir mené celui-là.

*Youssef Choukri*

*Représentant de la FSU  
au Conseil d'Administration de l'ANCV.  
Adhérent au SNEPAP-FSU*



ENGAGÉ-ES POUR  
LE SERVICE PUBLIC